

藤の実



令和6年4月1日号

令和5年度もお世話になりました



3月21日(木)、令和5年度修了式を行いました。これで令和5年度の学校での学習は終わりです。1年生は197日、6年生は198日、2~5年生までは200日の登校でした。毎日の学習の積み重ねにより、分かったこと、出来るようになったことがたくさんあった一年でした。

令和5度は、新型コロナの5類移行に伴い、田植えや稲刈り、 運動会やジャンボのり巻きパーティーなどの行事に多くの皆様 からご参加いただくことができました。地域との連携を特色の 一つとする本校にとりましては、面目躍如の年となりました。 ご参加、ご協力いただきありがとうございました。

さて、新年度も、子どもたちと保護者、地域の皆様が一体となって活動を進めて参りたいと考えております。どうかよろしくお願いいたします。

<12月後半からの様子をご紹介します!>



12/22 パワフルキッズ集会



1/15 大谷選手寄贈グローブお披露目



1/18 昔語り(読み聞かせ)



1/26 太鼓の体験学習



1/31 梵天披露(昭和58年会の皆様)



2/5 全校スキー教室



2/15 大仙ふるさと「名誉博士」表彰



2/29 PTA学習参観日



3/6 6年生を送る会

卒業おめでとう「ひまわり学年」

3月16日(土)、穏やかな春の陽光のもと、ひまわり学年11名の卒業式を行いました。大仙市教育委員会、PTA会長様はじめご来賓の皆様、保護者の皆様、在校生、職員が一堂に会し、式を実施できたことを何よりも嬉しく思いました。

氏名点呼、卒業証書の授与、門出の言葉の一言一言、歌声、入退場の仕方など、全てが素晴らしく、とても「立派」でした。卒業生は、この6年間で身に付けたものを、約50分程の式の中で表現して見せてくれました。

また、1年生から5年生までの在校生も、劣ることなく立派に式に臨んでいました。卒業生一人一人への心のこもった呼びかけ、そして、新たなリーダーとなる5年生による門送りなど、お世話になった卒業生をお祝いする気持ちがあふれる卒業式となりました。





「門出の言葉」

「卒業生からのエール」



「門送り」



「黒板アート」(担任の〇〇〇先生作)

大変お世になりました ~退任・転任された先生方の紹介~

〇〇 〇〇 校長 役職定年により校長を退任

定年延長により大仙市立大川西根小学校へ教諭として転任

〇〇〇〇〇 教頭 大仙市立清水小学校へ校長として昇任

〇〇〇〇 先生 大仙市立太田東小学校へ転任

〇〇 〇〇 先生 横手市立大森小学校へ転任

〇〇〇〇〇 先生 大仙市立高梨小学校へ転任

〇〇〇〇〇 さん 大仙市立大曲小学校へ転任

4月の主な行事予定

3日(水)春季休業終了

4日(木)新任式・前期始業式

9日(火)入学式

15日(月)1年生給食開始

17日 (水) PTA学習参観日·PTA総会

18日(木)全国学力学習状況調査

24日(水)交通安全教室

25日(木)仙教研春季大会

26日(金) 1年生を迎える会

後書きにかえて…



着任した令和3年度はコロナ禍の真っ只中。子どもたちが安心して学習出来るようにと感染症対策等でたくさんご協力をいただきました。

そして、今年度は驚異の暑 さを経験した年でしたが、運

動会やジャンボのり巻きパーティーなどの再開がかないとてもうれしく思いました。3年間大変お世話になりました。ありがとうございました。(○○)